

Der Bienenweideobmann vom Imkerverband Berlin informiert

Liebe Imkerfreunde,

07.08.2017

jetzt im Hochsommer können wir uns wieder Gedanken machen, welche Pflanzen wir nach der Lindentracht für unsere Bienen und für andere Insekten im Herbst in unseren Garten pflanzen können.

Es sollte eine Pollenvielfalt für die Gesunderhaltung der Bienen angeboten werden und auch für uns immer wieder eine Augenweide vorhanden sein.

Nach meinen Beobachtungen befliegen Bienen und andere Insekten sehr oft folgende Pflanzen. Die Standorte sollten sonnig bis halbschattig sein.



Blaue
Kugeldisteln

Prachtscharte
(Knollengewächs)



Der Bienenweideobmann vom Imkerverband Berlin informiert

Indianernessel



Blut-Weiderich



Wasserdost

Der Bienenweideobmann vom Imkerverband Berlin informiert



Stockrosen

Sonnenhut

